
REQUERIMENTO
Nº. 248/08 

“Solicita  informações  ao  Executivo 
referente  transporte  para  os 
usuários do Pronto Socorro”

Senhor Presidente,
                                       

Considerando que, este Edil  foi  procurado por moradores 
tanto da Costa Norte quanto da Costa Sul do município, explanando da dificuldade  
de locomoção para o retorno ao lar após serem atendidos no Pronto Socorro local;

Considerando que, é feito o transporte pela ambulância e a 
mesma não pode permanecer no local uma vez que existem outros atendimentos a 
ser feito.  E então, em seguida do pronto atendimento os pacientes não podem 
retornar  para  suas  casas,  permanecendo  ali  por  diversas  horas  muitas  vezes 
mães com crianças e idosos, ficam no aguardo de carona.

É que:

     O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, digne-se Sua Excelência,  
informar para conhecimento desta Casa o que segue:

a) Diante  dos  fatos  expostos  quais  as  possibilidades 
desta  municipalidade  ceder  vale  transportes  aos  necessitados,  para  que 
consigam retornar as suas residências? 

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 16 de maio de 2008.

Mário Augusto Coutinho
   “Coutinho – Vereador”
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